
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „ulf metschies“ vom 12. Januar 2020, 11:15

Nein, per se sind Leihen nicht schlecht. Leihen für ein halbes Jahr ohne KO sind halt nicht
nachhaltig, aber in der Winterpause in Abstiegsgefahr wohl das einzig mögliche Mittel. Dafür
keine Kritik. Die gibt es, weil diese jetzt nötig und wohl alternativlos sind.
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